

Jonathan Painchaud de passage au Cégep de Sherbrooke

L'auteur-compositeur-interprète Jonathan Painchaud était de passage au Cégep de Sherbrooke le 6 février 2008 afin de participer à une activité organisée par Fondation, le Fonds de développement de la CSN pour la coopération et l'emploi.

Avec son album « Qu'on se lève », paru en août 2007, Jonathan lance un appel à la responsabilité face aux enjeux planétaires. Son appui à Fondation s'inscrit dans une démarche personnelle d'engagement à soutenir des initiatives qui vont dans le sens de ses propres valeurs.

« La planète s'essouffle et il est grandement temps de passer à l'action, indique Jonathan Painchaud. En tant que citoyen, nous pouvons agir de bien des façons, notamment en adoptant des modes de consommation plus responsables. »

C'est en participant à un projet pour faire connaître www.planetair.ca, un site Internet permettant l'achat en ligne de crédit de gaz à effet de serre (GES) que Jonathan a appris à mieux connaître Fondation.

« J'ai découvert une institution financière qui a des préoccupations sociales et environnementales, en plus d'investir pour maintenir et créer des emplois au Québec. J'ai eu envie d'en faire plus », de poursuivre Jonathan Painchaud.

Jusqu'au 29 février, vous pouvez participer à un concours donnant la chance de remporter une paire de billets pour assister à un spectacle de Jonathan Painchaud dans la région. Il est aussi possible de se procurer un CD-DVD simple, comprenant la chanson « Qu'on se lève », un vidéoclip et des extraits de la tournée de lancement, au prix de cinq dollars. Les profits de la vente de cette pièce exclusive, réalisée spécialement pour Fondation, seront versés à Leucan, au Club des petits déjeuners du Québec, deux organismes déjà soutenus par Fondation et par la CSN, ainsi qu'à Solid'ère, un organisme d'aide aux jeunes en difficulté auquel Jonathan Painchaud est déjà associé.

Renseignements : Michel Trudeau, 819 620-1533